

SUPO NOOO???

ENVÍA TUS COMENTARIOS AL WHATSAPP +57 (316) 632 - 8655

S.O.S. POR INSEGURIDAD EN LA GUAJIRA

Supimos que siguen aumentando los problemas de seguridad en el departamento de la Guajira, atracos, asesinatos, atentados a la fuerza pública entre otros, la violencia se posa a lo largo del territorio, las autoridades competentes se están quedando cortas ante dicha oleada de hechos lamentables, se insiste en el llamado al gobernador y alcaldes a reforzar la seguridad y proteger la ciudadanía.

LLEGO EL DÍA MANAURE

Supimos que las elecciones a la alcaldía del municipio de Manaure están que arden, Luego de la polémica suspensión por parte de una juez llevo la calma, la decisión se reverso y hoy domingo se decide el destino administrativo de los Manaureños. Algunos politólogos de la región dan como favorito a Jose Meza, pero Carlos Gómez no desfalleció en su arduo trabajo. Llego el día señores, ¡que gane el mejor!

QUE ENTRE EL DIABLO Y ESCOJA

Supimos que las coaliciones de los diferentes partidos políticos parecen un verdadero circo, por el centro la amenaza de Ingrid Betancourt advirtiendo que si se unen con politiqueros deja la coalición de la esperanza, por la extrema izquierda comentarios racistas en contra de la candidata Francia Márquez del pacto histórico, Alex Char se sigue trabajando en los pueblos de país mientras su coequiperos de coalición se limitan a los debates por plataformas digitales, el independiente Rodolfo Hernández trata a Roy Barrera de "prostituta ambulante". Definitivamente algunos candidatos subidos de tono pretenden ganar adeptos y otros solo hablan de propuestas... ¿A dónde iremos a parar con esta polarización en Colombia?

COMENZARON LOS ATAQUES POLÍTICOS

Supimos que los últimos días hay un revuelo en la capital Cesareña, pues su burgomaestre el Mello Castro se pasó la semana de señalamiento en señalamiento, al parecer la contienda a la cámara de representantes por el Cesar le revivieron las ganas de hacer "control político" al representante Ape Cuello y se anda agarrando hasta de las ramas secas para hacer bulla y más bulla con sus aliados digitales. Honorable Representante su credibilidad se puede revivir mostrando sus resultados como parlamentario y además proyectando propuestas ajustadas a las actuales necesidades del pueblo que quiere seguir representando, ¡Deje la alharaca!

¡OJO CON PONCHO!

Supimos que en La Guajira la gente se ha concentrado en la confrontación electoral de los 3 candidatos a la cámara de representantes oriundos de Barrancas, pero de manera de discreta Poncho Medina se viene consolidando, no se puede desconocer que este candidato goza credibilidad política y además en los últimos días se oficializaron el apoyo de sectores políticos como los son Juventudes Liberales de Antenor Duran Carrillo y Equipo Guajira de Rafael Ceballos Sierra. Además, la ex alcaldesa de Uribía Cielo Redondo les manifestó a sus adeptos políticos que apoyen incondicionalmente a Medina. Muchos ven como débil esta lista pero la realidad es otra, Alejandro Rutto sigue trabajando de la mano con la institucionalidad de Maicao y Cosa Daza con la de San Juan. ¡Ojo con Poncho!



LAS @ EN TENDENCIA

LOS TWEETS QUE HAN SIDO MEDIÁTICOS DURANTE LA SEMANA

Alvaro Uribe Vélez @AlvaroUribe... · 18h

2. "Fecode hace un gran daño con el adoctrinamiento, porque lo que hace es cerrar las oportunidades para que los niños despierten toda la imaginación, competencias y relacionamiento, ese adoctrinamiento crea resentimiento y rabia en lugar de crear una actitud abierta"

11,8k visualizaciones

198 1.014 1.920

Gustavo Petro @petrogustavo · 20h

Decisión pésima del Banrepública. Subir tasa de interés significa frenar la reactivación de la economía. En lugar de atraer dólares especulativos tratando de frenar la devaluación, hay es que disminuir la demanda de dólares encareciendo importaciones dañinas al trabajo nacional

Banco República @Banc... · 21h

#ATENCIÓN | En su reunión de enero la #JuntaBanrep decidió por mayoría de 5 a 2 subir la #TasaDeIntervención en 100 puntos básicos, ubicándola en 4,00%.

Mostrar este hilo

COMUNICADO DE PRENSA

La #JuntaBanrep fijó la tasa de interés de intervención este 28 de enero en **4,00%**

679 1.265 2.307

Martha Peralta Epieyú @marthaperalta

Calma.

El partido más importante que juega Colombia es en Marzo y ese sí por nada del mundo lo podemos perder.

10:42 p.m. · 28/01/22 · Twitter for Android

365 Retweets 3 Tweets citados 1.520 Me gusta

María Fernanda Cabal @MariaF... · 12h

¡La @PoliciaColombia se respeta!

Este es individuo que atacó a la policía esta noche.

Cali no soporta más terrorismo, desgobierno y un alcalde que mira para el techo, mientras congena con los que han causado daño a toda la ciudad.

207 777 1.521

LA DECLARACIÓN

Sergio Fajardo - Candidato a la Presidencia de Colombia



"El montaje de Hidroituango se cae: la Contraloría acepta que no tengo responsabilidad fiscal, levanto medidas cautelares y cerró el proceso. Los recursos de Antioquia están a salvo. Se hace justicia. La verdad y la decencia siempre salen adelante aunque a veces se demoren (años)."

PARA NUNCA OLVIDAR

Periodista italiano - Fabrizio Romano

"Liverpool y FC Porto están preparando los trámites para cerrar la operación de Luis Díaz lo antes posible. Los clubes discuten los detalles finales, mientras que Díaz acordó términos personales para unirse al Liverpool de inmediato. Luis Díaz firmará con el Liverpool por cinco años."

